

25.07.2014

Französische Lieder und Geschichten: Nuit blanche

Französische Lieder und Geschichten präsentieren Sängerin Carolin Grein, Mathias Folz und die Band "Sachs-Band" am Sonntag, 3. August 2014, um 20 Uhr im Rahmen des 24. Ludwigshafener Kultursommers bei der "Nuit blanche" auf dem Lutherplatz. Erzählt wird eine abenteuerliche Geschichte über den süßen Wahn der Liebe. Mit Gesang, Piano, Klarinette, Gitarre, Bass, Schlagzeug, Percussions und Erzähleinlagen präsentiert die Gruppe eine nächtliche Liebeserklärung, die quer durch Paris führt.

Der Eintritt ist frei. Veranstalter ist das Kinder- und Jugendtheater Speyer.